

Sesionó comité

# Articulan apoyo a la reinserción de jóvenes en conflicto con la justicia

● Se presentó un detalle de los procesos operativos y la oferta de reinserción que entrega el Centro de Cumplimiento Juvenil, unidad que depende del Servicio de Reinserción Social Juvenil de Magallanes.

**Crónica**  
 periodistas@elpinguino.com

Una nueva sesión de trabajo registró el Comité Operativo Regional (COR) de Magallanes, cuyo objetivo es garantizar y coordinar la disponibilidad de servicios y prestaciones públicas adecuadas y oportunas para adolescentes y jóvenes, y cuya finalidad es avanzar en la Política Nacional de Reinserción Social Juvenil en cada territorio.

Estos comités operativos regionales son presididos por los seremis de Justicia y Derechos Humanos de cada región, y sesionan cada dos meses, convocando a actores claves como la Seremi de Salud, Seremi de Seguridad Pública, Seremi de Educación, Servicio de Salud, Subsecretaría de la Niñez, Senda, Gendarmería de Chile, IND, Seremi de Desarrollo Social y Familia, y Asociación

de Municipalidades, entre otros.

En la sesión correspondiente al mes de junio, se realizaron dos presentaciones. Una estuvo a cargo del director (a) del Centro de Cumplimiento Juvenil, Sergio Vergara, quien se refirió a los procesos operativos y la oferta de reinserción que entrega este Centro "IP IRC LAE IP", unidad que depende del Servicio de Reinserción Social Juvenil de Magallanes.

#### Corporación Opción

Posteriormente, se analizó una presentación de caso de joven usuaria, entregado por profesionales de la Corporación Opción, entidad que trabaja en la promoción, protección y apoyo de los derechos de niños, niñas y adolescentes, especialmente aquellos que han tenido conflictos con la ley y están en procesos de reinserción social juvenil. Este trabajo se enfoca en la res-

ponsabilización, reparación, habilitación e integración social de estos jóvenes, con el objetivo de reducir la reincidencia y promover su inserción en la comunidad.

Al respecto, la Seremi de Justicia y Derechos Humanos, Michelle Peutat, quien además lidera el COR a nivel regional, señaló: "Valoro el compromiso del Estado para otorgar oportunidades en el sentido de cambiar la vida y brindar un mejor futuro a nuestros jóvenes y adolescentes en conflicto con la justicia, y de ello se dio cuenta a través del trabajo que desarrolla 'IP-IRC-LAE IP', el análisis de casos y de nudos críticos, y el trabajo colaborativo para poder abordar en complementariedad. Todo ellos, con miras a implementar desafíos que se traduzcan en acciones concretas para favorecer la reinserción de las y los jóvenes usuarios del Servicio Nacional de Reinserción Social Juvenil".



**La seremi de Justicia lideró la reunión de trabajo, donde se analizaron distintos temas.**

Por su parte, el director regional del Servicio de Reinserción Social Juvenil, César Montiel, destacó el trabajo en red que esta instancia permite. "La reinserción de jóvenes es uno de los com-

promisos más importantes y es también un desafío para poder garantizar que cada joven tenga una verdadera oportunidad de cambiar su vida y se proyecte en su futuro. La reinserción no sólo

es un derecho, es más seguridad para toda la sociedad, por ello el trabajo intersectorial debe ser pensado de manera articulada y coordinada como lo estamos haciendo en el COR".